
Psychologist 

Horizon Health Network in beautiful New Brunswick is looking for a Psychologist to join our team. 

Horizon Health Network is actively recruiting for a Psychologist – Child & Youth Clinical Psychologist 
interested in joining our provincial tertiary Child and Adolescent Psychiatric Unit at the Moncton 
Hospital. This is an assessment focussed role where you will work with a clinical team including 
psychiatrists, psychologists, social workers, nurses, human service counsellors, recreational counsellors 
and occupational therapists to assess children who have not been able to have their needs understood 
or met in their community. You will help to identify support needs for children and youth with a 
complex range of psychological, psychiatric, emotional and behavioural needs.  

Horizon can offer a competitive salary, a $10,000 recruitment incentive and up to $5000 of 
relocation assistance. Consideration may be made for qualified applicants who wish to work part-time 
hours. Some flexibility in hours of work may also be considered.  This offer will also come with a 
comprehensive benefits package including paid sick and vacation days, pension, health and dental 
benefits as well as professional development opportunities.  

Horizon is Atlantic Canada’s second largest health authority servicing over a half a million people. We 
operate 12 hospitals and more than 100 medical facilities, health care centres, clinics, and offices 
throughout New Brunswick.  

Our people are the heart of our organization. We have more than 14,000 dedicated employees 
working with over 1,000 physicians and play a major role in research, education, innovation and health 
and wellness.  

Horizon was named one of Canada's 'Top 40 Research Hospitals’ in 2020, solidifying our status among 
the country's top health research institutions, and we are home to the Dalhousie Medicine New 
Brunswick and Memorial University’s clerkship programs, located in Saint John and delivered in 
Fredericton, Miramichi, Moncton, and Waterville. We also partner with several local, national, and 
international universities, colleges, and academies.  
Horizon is an equal opportunity employer that values and recognizes your contributions, is dedicated 
to patient safety and satisfaction, benefits and offers many opportunities for professional growth.  

Your qualifications: 
• Must be eligible to be licensed as a Psychologist under the New Brunswick College of
Psychologists Act

• Ability to provide patient-care in both official languages is desirable. However, proficiency in
English is essential.

Intrigued? We want to hear from you! 
Our Talent Acquisition Team is looking forward to receiving your cover letter, resume and 
references. Apply today via email to Derek.Schriver2@HorizonNB.ca 



Psychologue 

Le Réseau de santé Horizon, au Nouveau-Brunswick, est à la recherche d’une ou d’un psychologue qui 
viendra se joindre à son équipe! 

Le Réseau de santé Horizon cherche activement une psychologue clinicienne ou un 
psychologue clinicien pour enfants et jeunes qui pourra se joindre à l’équipe de l’unité 
provinciale tertiaire de psychiatrique pour enfants et adolescents à L’Hôpital de Moncton. Les 
fonctions du poste sont axées sur l’évaluation; vous travaillerez avec une équipe clinique 
composée de psychiatres, de psychologues, de travailleurs sociaux, d’infirmières, de conseillers 
en services à la personne, de conseillers en loisirs et d’ergothérapeutes qui évaluent les enfants 
dont les besoins ne sont pas compris ou satisfaits au sein de leur collectivité. Vous aiderez 
l’équipe à déterminer les besoins en matière de soutien dont ont besoin ces enfants et ces jeunes 
qui ont une gamme de besoins psychologiques, psychiatriques, affectifs et comportementaux 
complexes. 

Horizon offre un salaire compétitif, un incitatif de recrutement de 10 000 $ et une indemnité 
de déménagement pouvant atteindre 5 000 $. La candidature des personnes qualifiées qui 
souhaitent travailler à temps partiel sera prise en considération. De la flexibilité relative aux 
heures de travail pourrait aussi être prise en considération. L’échelle salariale varie de 49,47 $ à 
59,57 $ l’heure, selon les années d’expérience clinique antérieure. Cette offre sera 
accompagnée d’un ensemble d’avantages sociaux exhaustif qui comprend des congés de 
maladie et des jours de vacances, une pension, des régimes d’assurance-maladie et de soins 
dentaires et des possibilités de perfectionnement professionnel. 

Horizon est la deuxième plus importante régie de la santé au Canada atlantique et sert plus 
d’un demi-million de personnes. L’organisation exploite 12 hôpitaux et une centaine 
d’établissements, de centres de santé, de cliniques et de bureaux médicaux au Nouveau-
Brunswick. 

Les membres de notre personnel sont au cœur de notre organisation. Fort d’un effectif dévoué 
de plus de 14 000 employés travaillant en collaboration avec plus de 1 000 médecins, Horizon 
joue un rôle important dans la recherche, l’éducation, l’innovation ainsi que la santé et le mieux-
être. 

Horizon a été nommé au palmarès des 40 meilleurs hôpitaux de recherche au Canada en 2020, 
consolidant ainsi sa place parmi les meilleurs établissements de recherche en santé au pays. De 
plus, notre organisation accueille les stagiaires des programmes de stages cliniques en médecine 
de Dalhousie Medicine New Brunswick et de l’Université Memorial, qui ont pignon sur rue à 
Saint John, mais qui sont aussi offerts à Fredericton, à Miramichi, à Moncton et à Waterville. 
Horizon a aussi établi des partenariats avec plusieurs universités, collèges et académies à 
l’échelle locale, nationale et internationale. 

Horizon est un employeur souscrivant au principe de l’égalité d’accès à l’emploi qui s’engage à 
assurer la sécurité et la satisfaction des patients. Nous reconnaissons et valorisons les 
contributions de nos employés et leur offrons des salaires et des avantages concurrentiels ainsi 
que de nombreuses possibilités de perfectionnement professionnel. 

Votre qualification : 

• Titulaire d’une licence ou admissibilité à une licence autorisant l’exercice de la
psychologie délivrée sous le régime de la Loi sur les psychologues du Nouveau-
Brunswick.

• Capacité d’offrir des soins aux patients dans les deux langues officielles, de
préférence. Toutefois, la maîtrise de l’anglais est essentielle.



Psychologue 
  

Cette occasion vous intéresse? Faites-nous signe! 

Notre équipe de recrutement a hâte de recevoir votre lettre de présentation, votre curriculum vitae et vos 
références. Posez votre candidature dès aujourd’hui en envoyant un courriel à 
Derek.Schriver2@HorizonNB.ca. 
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